

初参式・入園入学奉告式



去る三月三十日、春休みの最後の日曜日、恒例の初参式と入園入学奉告式が行われました。嬉しいことに、ここ数年中学生もお参りしてくれまます。ご法話では、星野

バルーンチーム広島さんが楽しくお祝いしてくれました。大切に味わって過ごせたらと思えます。今年もシャンピール

富弘詩「悲しみの意味」を味わいました。私の人生は、辛いことと楽しいことでワンセット。それもあつという間です。せう

- 【初参式】
 - 今本 葵心
 - 浮島 日葉里
- 【入園奉告式】
 - 出木 谷奏帆
 - 清水 貴志
 - 元中 唯優
- 【入学奉告式】
 - 出木 谷香帆
 - 桂木 奈帆
 - 長岡 慈月
 - 柳谷 虎乙郎
- 【中学入学】
 - 浮島 日奈子
 - 大洲 一星
 - 長岡 智月



第48回初参式・第18回入園・入学奉告式。

合同花まつり at 蔵本通支坊

去る四月十九日（土）、蔵本通支坊で恒例の合同花まつりを行いました。六十八名の参加でしたが、今年は保護者が特に多く、合計約百名がにぎやかにお釈迦さまのご誕生をお祝いしました。



小学生に刃物を見せたとか。テレビで全国放送されました。さらに6月27日にも下校時刃物を持った不審者がたそうす。

実は、四日前の十五日（火）、お寺の前で男が小学生に刃物を見せるという事件がありました。保護者が多かったのは、皆さんがきつと心配されたのだと思います。私どもも異例の厳戒態勢で臨みました。集合解散時には警察に協力を依頼、出入り口にスタッフが見張りに立ち、行事が始まったら門を閉め、不審者が侵入したら笛を鳴らすようにしました。何事もなく無事に終わることができ何よりでしたが、物騒な時代